
Intervento Erika Lorrai
Studentessa Ipsar Tortolì

Mi chiamo Erika e sono qui in rappresentanza dell'alberghiero di Tortolì, volevo ringraziare la
Confindustria per averci invitato, per averci fatto sentire queste nuove cose che a noi alunni
non sono state mai state messe davanti perchè comunque viviamo un “mondo di scuola” non
dove  le  problematiche  del  nostro  territorio  non  emergono  quasi  mai  e  non  son  spesso
presenti. 


